

## **Gute Ergebnisse unserer Jüngsten**

24.01.2017 19:25 von Markus Siegel

Auf der Kreismeisterschaft in Lohhof errang unser Team 2 mit den beiden erfahrenen, aber auch jüngsten Mika Takano und Joshua Vierke den zweiten Platz. Unterstützt von Mats Löffler und Louis Küss, die beide erst kurz dabei sind, mussten sie sich nur den an diesem Tag etwas konstanter spielenden Hachingern verdient geschlagen geben. In einem wahren Krimi konnten sie aber Lohhof knapp schlagen.

Unser Team 1 mit den erst seit paar Monaten spielenden Matti Burmann , Leon Kiermeier und Julian Kursawe. hielt in diesem Klassen Teilnehmerfeld super mit und konnten zu mindestens die zweite Hachingern Mannschaft deutlich hinter sich lassen. Mit Platz 4 und der wirklich guten spielerischen Leistung war das Trainerduo mehr als zufrieden.

Hervorzuheben war im Übrigen auch die tolle Stimmung zwischen allen Mannschaften und den Trainern sowie die Organisation durch die Lohhofer.

